



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0032/2016		Datum:	06.04.2016			
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:	AT/0002/2016				
Gremienweg:							
21.04.2016	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:							
Antrag der F/B/G-Ratsfraktion zur Sicherheit in unserer Stadt							

Beschlussentwurf:

Die FBG-Ratsfraktion beantragt, der Stadtrat möge die Verwaltung beauftragen, den städtischen Parkplatz hinter dem Gewa-Haus und die Südseite der Liebfrauenkirche in den Abend- und Nachtstunden besser zu beleuchten.

Begründung:

Der Gewa-Parkplatz ist sehr schlecht beleuchtet. Die vorhandenen Laternen reichen nicht aus. Darum hat sich der Parkplatz nach Beobachtungen von Nutzern des Platzes und Anwohnern zu einem Umschlagplatz für Drogen und in einen Rückzugsort für Alkohol trinkende Jugendliche entwickelt. Auch die Sauberkeit auf dem Platz lässt sehr zu wünschen übrig. Hier scheint es Kompetenzschwierigkeiten zu geben.

Die Zuständigkeit der Stadtreinigung endet scheinbar am Durchgang der Rathauspassage zum Parkplatz.

Die gleichen Probleme bestehen nach Beobachtungen von Anwohnern auf der Südseite der Liebfrauenkirche. Auch hier könnte eine hellere Straßenbeleuchtung für Abhilfe sorgen. Mehr Beleuchtung würde auch vielleicht das Kirchengebäude besser vor Verschmutzungen schützen.

Die Maßnahmen dienen der Sicherheit in unserer Stadt.

Für die F/B/G-Ratsfraktion

Manfred Gniffke